
●上杉莉璃（2022 年 日本医科大卒） 

当院での研修も半年が経ち、自身で考えて主体的に働けることに、入職時より一層や

りがいと喜びを感じる日々です。 

やる気と思いやりにあふれる同期と切磋琢磨しながら、指導に熱い先輩・上級医の先

生方のもと学ぶことができる環境は、私が理想とした研修そのものでした。 

研修医が主体的に動くため、自身の成長を実感したり、逆に反省したりする機会に溢

れており、恵まれた環境に感謝しています。 

ぜひ一度見学に来てみてください、お待ちしています！ 

 

 

●越田紗也子（2022 年 慶応義塾大卒） 

病棟へ配属されて半年ほど経ちましたが、指導熱心な先生方やコメディカルの方々に

囲まれ、学びの機会に溢れた大変恵まれた環境だなと日々実感しております。皆様に

お会いできることを楽しみにしておりますので、是非一度見学にいらしてください！ 

 

 

●近藤主都良（2022 年 帝京大卒） 

初めまして、済生会中央病院の初期研修 1 年目 近藤主都良と申します。このページ

を見て戴いている皆様はきっと去年の僕みたいに当院を少し気になって戴けているの

かな、と思います。 

入職して半年が経ちましたが、僕個人的には本当に素晴らしい病院だと思っていま

す。熱心に指導して戴ける先生方、優しく親身になってくれる研修医の先輩、100 年

の歴史を持つ低額診療、港区唯一の三次救急、がん研センターと密に連携をとる腫瘍

専門内科。この病院にしか出来ない貴重な経験を医療の最前線の一員として得る事が

出来ます。ぜひ、来年当院の研修医室でお会いしましょう。 

 

 

●雑賀由佳（2022 年 東京女子医科大卒） 

こんにちは！R1 の雑賀由佳です。済中で研修し始めて半年が経ちました。最初の頃は

何をしていいのか分からず、辛いことも多い日々でしたが、最近は分かることや自分

で出来ることが毎日少しずつ増えていきとても充実した日々を送ってます。先輩方、

同期の皆んなから沢山のことを吸収でき、とても楽しい研修生活です！どうぞぜひ一

度見学にいらしてください！ 

 

 

●四家慶太郎（2022 年 群馬大卒） 

この度は、済生会中央病院に興味を持ってくださりありがとうございます。 

当院での研修で私が、最もおすすめしたいのは、日々、常に成長しようと切磋琢磨して

いる同期がいる点です。2 年間を最大限に活かして、医師として、人として成長したい

方は是非一度見学に来て頂ければと思います。 

 

 

 



 

●篠原福助（2022 年 慶応義塾大卒） 

済中へようこそ！ 

来年から一緒に働けることを楽しみにしてます！！国試の勉強がんばってくださ

い！！ 

 

 

●砂原壮大（2022 年 順天堂大卒） 

 入職から半年が経ち、刺激の多い日々を過ごしております。多くのことを学ぶこと

のできる環境が整っており、とても充実感はありますが、自分の未熟さを痛感し辛い

こともあります。先生方、R2 の先輩方、そして最高の同期に囲まれて一歩ずつ前に進

んでいます。是非、見学にいらしてください。お会いできるのを楽しみにしておりま

す。 

 

 

●瀬古彩音（2022 年 三重大卒） 

入職から半年が経過しました。教育的な環境だからこそ、自分の至らない点を痛感し

ながらも、ひとつひとつ出来ることが増えていくのを実感しています。自分で考えて

決断するという、初期研修では貴重であろう機会も多くあります。同期や先輩は頼も

しく優しい方が揃っています。ぜひ見学に来て済中の良さを体感してください。 

 

 

●高梨航輔（2022 年 順天堂大卒） 

こんにちは！済中研修医 1 年目の高梨です。研修をして半年が経ちますが、済中での

研修は学生の時に想像したものより遥かにできる手技や病院内の勉強会も多く、仲間

と共に刺激的な毎日を送っています。全力で学び、挑み、時に遊ぶ、そんなどこでも

活躍できる研修医になれる病院です。是非見学に来てくださいね！ 

 

 

●竹石潤平（2022 年 東北大卒）  

当院はハードでパワフルな研修で、とても充実した毎日が過ごせます。港区で最高な

同期と最高な先輩があなた を待っています。ぜひ一度見学に来ていろいろお話ししま

しょう。 

 

 

●中井優作（2022 年 横浜市立大卒） 

HP をご覧いただきありがとうございます。入職して半年が経ちました。できること

も増えましたが、まだまだ学ぶことの多い充実した日々を過ごしております。指導熱

心な先生方と優秀な同期に囲まれたこの充実した研修環境を見に、ぜひ一度見学にい

らしてください！お待ちしてます！ 

 

 

●中野朋香（2022 年 慶応義塾大卒） 



HP を開いてくださった後輩の皆様、ありがとうございます。初期研修も 6 ヶ月が終

わり、できることも増えた一方でできないことの多さに悔しい思いをする毎日です。

この病院は熱心に指導してくださる先生が多く、初期研修を行う上で非常にいい病院

だと実感しております。ぜひ見学にきてここの研修の雰囲気を味わっていただければ

と思います。お待ちしてます。 

 

 

 


